



Neue Hängebrücke für Kindergarten

Wolfenbüttel. Die Kinder des Martin Luther-Kindergartens waren noch gar nicht geboren, die Erzieherinnen werden sich dafür umso mehr an den traurigen Vorfall im Oktober 1993 erinnern: In einer Nacht- und Nebel-Aktion fackelten Brandstifter ihre schöne Einrichtung an der Dürerstraße ab. Die Gruppen mussten ausgelagert und die Kinder wurden auf verschiedene Kindergärten verteilt werden, bis sie im April 1996 endlich wieder in ihr eigenes neues Heim an der Ludwig-Richter-Straße einziehen konnten. Viele Spenden von Firmen, Privatleuten und Eltern halfen, das Außen- gelände kindgerecht zu gestalten. Die vorerst letzte Anschaffung wurde am vergangenen Freitag feierlich eingeweiht: Nach einer Ansprache der Einrichtungsleiterin Anita Schanz-Lorefice, einigen gemeinsamen Liedern und einem Dankesgebet sowie der traditionellen Freigabe durch das Durchschneiden des Bandes wurde die neue Holz-Hängebrücke von den derzeit 100 Kindern gestürmt. Die Bäckerei Richter sorgte mit der Spende von 120 Laugenbrezeln für neue Energie der Kleinen.

Foto: Breuckmann